

浅井町 ふれあいたより

8月号

重点施策 「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」 発行日 平成 29 年 8 月 1 日 発行者 浅井町地域づくり協議会

一宮市浅井町前野字郷西 85 (浅井町出張所)

仲間づくり活動

一宮市立浅井南小学校 校長 真野 なおみ

本年度、本校では、地域の方々から教えていただいたことをもとに、浅井保育園の子どもたちと一緒に「仲間づくり活動」を行っています。5月末に、同窓会の役員の方、保育園の先生方、そして、本校の職員が集まり、「第1回仲間づくりサミット」を開き、1年間の活動内容を確認しました。

6月初旬には、3年生がプールから救出したヤゴを保育園児にプレゼントし、えさや世話の仕方について教えてあげることができました。7月には、6年生が伝統文化体験で地域の方から教えていただいた絵手紙を、園児と一緒に描き、素敵な作品に仕上がりました。

2学期以降も、1年生と昔あそび、2年生とサツマイモ掘り、4年生と菊の世話、5年生とふれあい遊びが計画されています。仲間づくり活動を通して、保育園と小学校の連携を強化していくとともに、周りの人を思いやる心豊かな子どもを育成していきたいと考えています。



【第1回 仲間づくりサミット】



【6年生と保育園児の絵手紙制作】

第21回浅井町シニアグラウンドゴルフ大会開催

6月25日(日)、雨が心配される中、「第21回浅井町シニアグラウンドゴルフ大会」が大野極楽寺グラウンドゴルフ場で開催されました。

高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会浅井支部と浅井町長寿会の共催で、今回で21回を数える伝統のある大会です。開会式では、市議会議員はじめ多くの来賓から励ましを受け、また選手宣誓では、それぞれの健闘を誓い合いました。

110名を超える参加者は、時には一生懸命、そして時には楽しく2ラウンド16ホールのスコアを競い合いました。優勝は桜の里の高嶋 進さん、準優勝は大野の大野二男さんでした。おめでとうございます。



優勝は桜の里の高嶋 進さん、準優勝は大野の大野二男さんでした。おめでとうございます。

荒汐部屋力士との懇親会



6月29日(木)名古屋場所を前にして荒汐部屋力士との懇親会が西浅井公民館で開催され、中野市長、県議、市議、そして地元役員の方々から熱烈な激励を受けました。新弟子を含めた3兄弟の紹介もあり、蒼国来を始めとする有望な力士が揃った荒汐部屋と地元の人々との賑やかで和やかな懇親会でした。

60名にも及び地元の応援団からの励ましを受けてそれぞれの力士は名古屋場所で必ずや期待に応えた活躍をしてくれることでしょう。

明るい町づくり講演会

7月7日(金)午後、浅井保護司会主催による第67回社会を明るくする運動「明るい町づくり講演会」が浅井公民館で開催されました。当日は町会長、民生児童委員、学校関係者、各種団体代表者等60名を超える方々が聴講。大雄会病院、老健施設アウンにもお勤めになった林 妙和さんによる一人ひとりの命の尊さ自然の営みである老・病・死についてご自身の体験に基づいた分かり易い講話でした。



浅井町が安全で安心して暮らせる町になるように、地域における繋がりが大切だとまとめられました。

第47回スポーツ大会

7月8日(土)梅雨の時期とは思えない真っ青に晴れ渡った夏空の下、児童育成協議会主催による「第47回スポーツ大会」が開催されました。

今年から、ソフトドッジボールが競技種目になり従来のティーボールとともに、男女混合のチーム作りとなりました。両競技とも白熱した接戦が続き、ヒートアップした応援団に審判から注意をうけるという一幕もありました。



試合結果

ティーボール	優勝	大日比野 A	準優勝	宝生 A	3位	東浅井、江森
ソフトドッジ	優勝	尾関 B	準優勝	西浅井	3位	新田 A、西海戸

浅井児童館七夕まつり会



7月1日(土)浅井児童館で「七夕まつり会」が開催されました。最初に七夕まつりの由来について、暗くした部屋でブラックシアターを使い説明があり、次のゲームでは幼児から小学生まで4チームに分かれて、とても盛り上がり、明るい笑い声が響きました。その後、短冊に自分の願い事を書きました。子ども達一人ひとりの願い事は笹の葉と共に誇らしげに揺れていました。子ども達の夢は浅井町の夢でもあります。このたくさんの夢を児童館から見守り、育てていきたいと思いました。